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付 託 事 件 等 審 査 結 果 報 告 

 

 令和 ４ 年 ７ 月 ４ 日 

                   薩摩川内市議会総務文教委員会 

                   委員長  中 島 由 美 子 

１ 委員会の開催日 

  ６月２３日 

２ 付託事件及び審査結果 

 ⑴ 議案第５７号 薩摩川内市議会議員及び薩摩川内市長の選挙における選挙

運動用自動車の使用並びに選挙運動用ビラ及び選挙運動用ポ

スターの作成の公営に関する条例の一部を改正する条例の制

定について 

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑵ 陳情第 １ 号 「学校における新しい生活様式を実現するための教職員定 

数の改善と、義務教育費国庫負担制度の拡充に関する意見書」 

の提出を求める陳情 

   本陳情については、「国が、今、教職員の定数改善等にしっかりと取り組

んでいる状況にあることから、本陳情は必要ないのではないか」、「鹿児島

県は、全国でも就学援助率がワースト３位であり、義務教育費の国庫負担率

を上げることには賛成である。一方、教職員定数の改善については、少人数

学級の必要性や、これからの厳しい財政状況を考えたときに、果たして効果

が高いものかと非常に懸念する」という反対討論が述べられ、採決の結果、

起立者なしにより不採択とすべきものと決定した。 

⑶ 請願第 ２ 号 地方財政の充実・強化に関する意見書提出についての請願

書 

   本請願は、紹介議員に請願の趣旨について説明を求め、慎重に審査を行っ 

た結果、請願の趣旨を了とし、採択すべきものと決定した。 

３ 所管事務の調査結果 

各課所の事務について所管事務調査を行った。なお、調査の過程において述

べられた意見・要望の概要は、次のとおりである。 

⑴ つながりサポート型女性支援事業の女性相談窓口は、現状では、平日の日

中のみ利用可能であるが、市民がより相談しやすい体制とするため、土日や

平日の時間外の対応について検討されたい。 

⑵ 演劇、芸術作品等に触れあう文化的な取組について、子どもたちを心豊か

に育てる教育の一環として、市の予算で実施できないか検討されたい。 

⑶ 小中学校のトイレについては、洋式化が進んでおらず、子どもたちが和式

トイレの使用に不慣れで怖がっているとの声もあることから、できるだけ早

急な洋式化に取り組まれるよう検討されたい。 
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付 託 事 件 等 審 査 結 果 報 告 

 

 令和 ４ 年 ７ 月 ４ 日 

                   薩摩川内市議会総務文教委員会 

                   委員長  中 島 由 美 子 

１ 委員会の開催日 

  ６月２３日 

２ 付託事件及び審査結果 

・ 議案第６４号 令和４年度薩摩川内市一般会計補正予算のうち本委員会付 

 託分 

本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

 


